



---

## Rapport annuel 2022 du chef technique du CSBC

La normalité est revenue cette année et il a été possible de planifier et d'organiser des événements sans trop d'efforts.

La première journée événementielle dans le nouveau cadre a eu lieu à Emmen le 25.6.2022. Nous nous sommes d'abord retrouvés pour le déjeuner au Restaurant du Betagtenzentrum à Emmen, puis nous avons assisté à la conférence du Dr. Claude Schelling. Cette formation était destinée à tous les membres du CSBC et avait pour thème les tests génétiques et la variabilité génétique dans le programme d'élevage de chiens.

Le CS CSBC/ASCS ChS et ChA à Grenchen a eu lieu le 30.10.22 et a été, comme toujours, un grand succès. Les deux catégories étaient bien représentées et ont pu démontrer leur compétence. Nous remercions le KV Grenchen pour la parfaite organisation de cette compétition.

Nathalie Dänzer a organisé les 26 et 27.11.22 les CS Border Collie 2022 à Münsingen. Le CS a été organisé sur deux jours : le samedi le CS de la classe 3 et le dimanche le CS pour la catégorie Juniors classes 1 et 2. Nous remercions Natalie Dänzer et l'Agility Team Seeland pour ce CS parfaitement organisé. Ils organiseront de nouveau ce championnat en 2023.

Cela a été un plaisir de pouvoir à nouveau organiser et réaliser des événements dans des conditions normales.

Selzach, le 23.12.22

Kate McMahon  
Chef technique du CSBC

---